

Ketika Siswa SD Negeri 6 Syamtalira Bayu Belajar Teknologi Bersama Mahasiswa KKN 84 Universitas Malikussaleh



Ketika Siswa SD Negeri 6 Syamtalira Bayu Belajar Teknologi Bersama Mahasiswa KKN 84 Universitas Malikussaleh

UNIMALNEWS | Lhoksukon -Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (PPM) Kelompok 84 Universitas Malikussaleh melakukan sosialisasi komputer dan simulasi ujian di SD Negeri 6 Syamtalira Bayu, Aceh Utara, Kamis (17/11/2022).

Ketua kelompok KKN 84 Nanang Wisnu aji Pratama mengungkapkan bahwa dengan mengadakan pembelajaran tentang komputer dan simulasi ujian, dapat membantu anak-anak SD Negeri 6 Syamtalira Bayu dalam mengerjakan ujian yang mana harus menggunakan komputer atau PC.

"Di era globalisasi dan teknologi yang semakin maju, tidak sedikit pula dari kita dituntut untuk dapat mengoperasikan teknologi tersebut. Salah satunya yaitu dalam penggunaan komputer dan penerapannya pada saat simulasi ujian berbasis online," ujarnya

Selain membantu anak-anak dalam mengaplikasikan teknologi tersebut, ia juga diharapkan nanti kedepannya mereka bisa beradaptasi dan siap untuk menghadapi era teknologi 4.0.

Junaidi MPd selaku kepala sekolah mengucapkan terima kasih kepada mahasiswa KKN kelompok 84 karena telah berkenan untuk mengajarkan cara pengaplikasian teknologi tersebut.

"Dengan ilmu dari yang telah adek-adek mahasiswa berikan ke mereka itu sudah menjadi bekal untuk mereka, sehingga mereka tidak buta lagi tentang teknologi khususnya pada komputer yang memang alat tersebut banyak digunakan kedepannya. Adapun dengan mengajarkan teknologi tersebut kepada murid-murid disini, juga dapat menambah skill mahasiswa dalam menyampaikan ilmu yang telah didapat selama pendidikan," tuturnya.

pembimbing DPL kelompok 84, Hamdiah MSi mengatakan, sosialisasi penggunaan komputer pada siswa bertujuan memperkenalkan penggunaan komputer dan terbiasa menggunakannya untuk berbagai tujuan yang pada akhirnya dapat mengembangkan kompetensi dan karakter siswa dan Simulasi ujian dilakukan agar siswa mudah memahami soal dan menjawabnya dengan efektif.

Kelompok 84 KKN PPM universitas Malikussaleh yang ditempatkan di Gampong Dayah Blang seureukuy terdiri dari 15 mahasiswa yang berasal dari berbagai Prodi. Mahasiswa tersebut antara lain Marya Adina Nasution Prodi Akuntansi, Ayu Sinta Prodi Ekonomi Pembangunan, Nisful Maulana Prodi Manajemen, Haryu Maydenti Prodi Manajemen, Syintia Ainun Zannah Prodi Administrasi Publik, Asriani Prodi Ilmu Komunikasi, Ade Lucky Setiawan Prodi Sosiologi, Misratun Nabila Prodi Sosiologi, Ramadhayani Prodi Psikologi, Ayu Ulia Prodi Agroekoteknologi, Nanang Wisnu Aji Pratama Prodi Sistem Informasi, Afrillia Rizda Hafni Prodi Teknik Elektro, Armia Prodi Teknik Industri, Asnadia Prodi Teknik Kimia, Khairul Azmi Prodi Teknik Sipil.[tmi]

Tanggal: 18 November 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [KKN](#),